



ぱんだぐみだより



令和6年9月30日

朝起きると肌寒かったり、日中の日差しが和らぎ始めてきたりと、だんだん秋の気配を感じるようになってきました。子どもたちと雲を見ていると、空が高くなってきたように感じている今日この頃です。園庭での活動も増えてきているので、水分補給を十分にしながら、一人ひとりの体調に気をつけて過ごしていきたいと思います。



敬老参観

先日は、敬老参観のご参加ありがとうございました。大好きなおじいちゃんおばあちゃんが見えるたびに、うれしそうな顔を見せてくれていた子どもたち。姿が見えないと、ちょっと不安そうでしたが、見えるとたちまち元気になっていました。一緒にふれあいあそびをしたり、かたたたきの歌うたいながらトントンしたり楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

万国旗製作

絵の具で自分の顔を描きました。初めて筆を使うので、筆の使い方に、興味津々。友だちが描いているのをじーっと見ていました。思うように筆が動かさずに、眉間にしわを寄せながら描いている子もいましたが、輪郭を描き終えるとほっとしていた子どもたちでした。絵の具で描いた輪郭に、自分の顔を思い浮かべながら、クレヨンで描いていきました。それぞれに表情豊かな顔が出来上がりましたので、運動会の時に見てくださいね。



集団遊び ”椅子取りゲーム”

ピアノに合わせて曲が止まると、椅子に座るゲームですが、同時に座ってしまったときは、じゃんけんで決めています。少しずつじゃんけんも上手になってきて、勝ち負けがわかるようになってきた子どもたちです。いつもはマイペースでのんびりしている子が、座るのが早かったり、勝ち負けにこだわったり、いろんな姿が見られ、成長を感じます。



今月の絵本

「いただきまーす」 解放出版社

台所から、いいにおいがしてきました。今日のメニューは、目玉焼きをのせたハンバーグと付け合せの野菜。ところが、出てきたのは、頭に目玉焼きをのせたウシと、生の野菜だったのです！食にかかる「命」に視点をおいた、新感覚の食育絵本です。

友だちとあそぶ楽しさが、少しずつ分かってきている様子の子どもたち。2、3人であそびを共有し、一緒に楽しむ姿も見られるようになりました。相手にも自分と同じようにいろいろな気持ちがあることに気づき、順番を守ろうしたり、貸し借りなども出来るようになって来ています。

「人と関わることって楽しい」と思えるような体験を、たくさん出来るようにしていきたいと思います。

今月の歌

・どんぐり
・やきいもグーチーパー[♪]
・むしのこえ
などを歌いたいと思います

